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Ce garçon
Cet ami, homme

Cette rue, école

CES garçons, amis

Mužský rod

Ženský rod

Množné číslo

Zájmeno ukazovací, přivlastňovací a člen se navzájem vylučují.
Můžeme tedy říci jen:

La valise       
Ma valise

Cette valise.

Ukazovací zájmena
- nesamostatná





Osobní zájmena nesamostatná

(se slovesem)

je tu il elle nous vous ils elles

Osobní zájmena samostatná

(bez slovesa)

MOI TOI LUI ELLE NOUS VOUS EUX ELLES

Osobní zájmena samostatná používáme:

• Jako samostatná zájmena

- Qui a cassé le vase?  =  C´était moi. 

• Pro zvýraznění / zdůraznění osoby

- Moi, je parle chinois.  = JÁ mluvím čínsky.

Osobní zájmena
- samostatná



RIEN  nic

PERSONNE nikdo

JAMAIS  nikdy

NE …. PLUS už ne

Le copain = kamarád
La copine = kamarádka

Vous allez encore manger?

nous n‘allons inviter personne pour ce soir

Tout marche?

De temps en temps = čas od času
Les sous titres = titulky
Lire / je lis = číst / já čtu
Utiliser qc = použít něco
Allemand = německý, německy
L‘allemand = němec, němčina

PARLER = j‘ai parlé



Tyto záporné výrazy nahrazují zápornou částici PAS

Personne - NIKDO

Rien - NIC

Jamais - NIKDY

Plus – UŽ NE

Je ne connais personne.

Il ne fait rien.

Nous ne travaillons jamais.

Tu ne regardes plus la télé.

Záporné výrazy



Pokud je PERSONNE podmětem, stojí před slovesem.

Personne n´est content.

Záporné výrazy se mohou kombinovat v jedné větě.

Je n´écris plus rien.
Personne n´est plus ici.
Tu n´arrives plus jamais.



Odpovězte záporně s použitím výrazu RIEN

• Ex. Tu cherches quelque chose?

• Non, je ne cherche rien.

• Elle fait  quelque chose aujourd´hui?

• Ils dessinent quelque chose maintenant?

• Est-ce qu´il y a quelque chose dans ce carton?

• Papa prépare quelque chose pour le diner?

• Tu as quelque chose à faire maintenant?

• Vous pensez à quelque chose?
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Odpovězte záporně s použitím výrazu PERSONNE

• Ex. Vous cherchez Jacques?

• Non, nous ne cherchons personne.

• Tu penses à Sylvie?

• Est-ce qu´il y a quelqu´un dans ton bureau?

• Il aime bien Hélène, n´est-ce pas?

• Elle joue avec quelqu´un?

• Est-ce que quelqu´un a froid?

• Est-ce que quelqu´un écoute la radio?

• Est-ce qu´il y a quelqu´un dans le placard?

• Vous connaissez quelqu´un à Paris?
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Odpovězte záporně s použitím výrazu JAMAIS

• Ex. Michel joue souvent avec le chat de Sabine?

• Non, il ne joue jamais avec le chat de Sabine.

• Vous allez souvent au cinéma le matin?

• Jean prépare souvent le dîner?

• Tu arrives souvent tard le soir?

• Madame Picard joue souvent à cache-cache?

• Monsieur Picard va souvent à l´usine en voiture?

• Tu regardes souvent la télévision quand il y a un match de football?

• Michel discute souvent avec Jean?
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Odpovězte záporně s použitím výrazu PLUS

• Ex. Florence travaille encore?

• Non, elle ne travaille plus.

• Jean est encore malade?

• Les enfants, vous avez encore faim?

• André est encore ici?

• Tu as encore froid?

• Ta grand-mère bavarde encore avec madame Germi?

• Monique joue encore avec Jean?
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Je veux plus de soupe /plus/  do plusu

Je ne veux plus de soupe /plu/
Il est plus grand que moi /plu/



Odpovězte záporně s použitím výrazů

JAMAIS – RIEN – PERSONNE – PLUS

1. Elle habite encore ici?

2. Sandrine fait encore son livre?

3. Il parle à Marie?

4. Tu vas encore manger?

5. Il est déjà là?

6. Elle voit quelque chose?

7. Nous invitons quelqu´un pour ce soir?

8. Tu connais quelqu´un?

9. Tout marche?



Neurčité zájmeno
ON
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